



## 自転車交通安全教室を実施しました！

10月7日(土)、自転車の安全対策委員会及び高齢者の安全対策委員会合同で自転車交通安全教室を実施しました。自転車の安全対策委員会の千葉委員長及びフィンモータースクールの皆様のご指導のもと、両対策委員会の皆様に、視力検査、歩行者シミュレーター、自転車シミュレーターを体験していただきました。

体験された方からは、「自分の能力を過信していた。より一層交通ルールに気を付けたい」等と、大変好評でした。

今後、この教室をセーフコミュニティの取組の一環として、高齢者の方々が集まる機会等で実施できるよう、工夫していきたいと考えておりますので、よろしくお願いいたします。



## 自転車交通安全教室実施後のみなさん主な感想

- ・歩行者シミュレーターで左右の確認角度が思った以上に低いことに驚いた。
- ・動体視力、夜間視力が落ちているので、自転車の速度に気を付けたい。
- ・「車は止まってくれるもの」という認識がありましたが、自転車シミュレーターを体験し、事故を起こしてしまい、意識が変わりました。
- ・自転車シミュレーターを体験し、無意識に歩道を通っていること気づきました。
- ・普段からあまり自転車に乗らないが、自転車シミュレーターを体験して、改めて自転に乗ることの危険に気づいた。
- ・自分が自覚している以上に老化、判断力の劣化を感じた。

